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KORANUSANTARA – PKB akan 
merayakan hari jadinya yang ke-
25 tahun di Stadion Manahan, 
Solo, Minggu, 23 Juli 2023. Pres-
iden Joko Widodo dijadwalkan 
akan menghadiri puncak harlah 
PKB tersebut. 

”Kami memang secara khu-
sus mengundang Presiden Jo-
kowi untuk hadir dalam puncak 
Harlah Ke-25 PKB," kata Ketua 
Fraksi PKB DPR RI Cucun Ahmad 
Syamsurijal dalam konferensi 
pers di kantor DPP PKB, Jalan Ra-
den Saleh, Jakarta Pusat, Kamis, 
20 Juli 2023.

Sejumlah tokoh politik nasion-
al juga diundang. Di antaranya 
para ketua partai, yakni Megawa-
ti Soekarnoputri (PDIP), Prabowo 
Subianto (Gerindra), dan Airlang-
ga Hartarto (Golkar). Tidak ket-
inggalan Wali Kota Solo Gibran 
Rakabuming Raka. 

Cucun berharap para tokoh itu 
bisa hadir untuk bersama-sama 

melakukan doa bersama atau 
istighotsah. Puncak harlah terse-
but akan dihadiri sekitar 50 ribu 
kader dan simpatisan PKB dari 
seluruh Indonesia. Sejumlah kiai 
NU juga bakal diundang. 

Ketua Umum PKB Abdul Mu-
haimin Iskandar, ungkap Cucun, 
akan menyampaikan pidato poli-
tik. Isinya tentang aksi melayani 
Indonesia yang telah dilakukan 
PKB selama 25 tahun terakhir. 

Cucun mengakui, perayaan 
harlah PKB tahun ini cukup is-
timewa. Sebab, partai yang 
kelahirannya dibidani NU itu 
genap berusia seperempat abad. 
Menurut dia, 25 tahun merupa-
kan usia yang cukup matang un-
tuk menggapai babak baru bagi 
PKB dalam mengabdi kepada 
umat dan bangsa. 

”Kegiatan utama syukuran har-
lah PKB kali ini adalah istighotsah 
dan salawatan. Kami berharap 
forum itu menjadi penyejuk tensi 

politik yang akhir-akhir ini meng-
hangat karena mendekati pesta 
demokrasi 2024," paparnya.

Untuk diketahui, PKB 
dideklarasikan pada 23 Juli 1998. 
Kali pertama mengikuti pemilu 
pada 1999 dengan meraih 13,3 
juta suara (12,6 persen) atau 51 
kursi di DPR RI. Lalu, capaian di 
Pemilu 2004 turun menjadi 11,99 
juta suara (10,57 persen) atau 52 
kursi. Di Pemilu 2009 semakin 
anjlok dengan hanya mendapat 
27 kursi (4,8 persen).

Namun, PKB mulai bangk-
it kembali di Pemilu 2014 den-
gan mendapatkan 47 kursi (8,40 
persen) dan Pemilu 2019 meraih 
58 kursi (10,09 persen). Catatan 
yang menarik, di ajang pilpres se-
jak 2004, pasangan capres-cawa-
pres yang didukung PKB selalu 
menang. Bahkan, pada Pemilu 
1999, PKB mengantarkan KH Ab-
durrahman Wahid (Gus Dur) se-
bagai presiden. (*)

Ketua Fraksi PKB DPR RI Cucun Ahmad Syamsurijal dalam konferensi pers di kantor DPP PKB, Jalan Raden Saleh, Jakarta Pusat, 
Kamis, 20 Juli 2023.

PresiDen & Ketum PArtAi DiunDAnG Di PuncAK HArlAH PKB
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KORANUSANTARA – Proyek 
pengadaan base transceiver 
station (BTS) 4G yang membuat 
mantan Menkominfo Johnny G 
Plate tersandung kasus korupsi 
turut menyeret sejumlah nama. 
Salah satunya Menteri Pemuda 
dan Olahraga (Menpora) Dito 
Ariotedjo.

Sebelumnya, Dito sempat 
diperiksa sebagai saksi oleh Ke-
jagung karena diduga mendapat 
aliran dana dari proyek terse-
but. Belakangan, politikus Partai 
Golkar tersebut disorot lantaran 
memiliki harta kekayaan yang 
nilainya fantastis. Jumlahnya 
Rp 162,49 miliar atau lebih dari 
separuh total nilai kekayaannya 
sebesar Rp 282,46 miliar.

Deputi Pencegahan dan Mon-
itoring KPK Pahala Nainggolan 
mengatakan, status kepemi-
likan harta yang bersumber 
dari hadiah memang sah dis-
ampaikan dalam laporan harta 
kekayaan penyelenggara nega-
ra (LHKPN). Terlebih, LHKPN ti-
dak mewajibkan pelapor untuk 
menyertakan dokumen dalam 

pengisian laporan. 
Meski begitu, Pahala beren-

cana mendiskusikan perihal 
kekayaan Dito yang bersum-
ber dari hadiah tersebut. Dari 
situ akan ditindaklanjuti den-
gan keputusan memanggil atau 
tidak memanggil Dito untuk 
diklarifikasi mengenai LHKPN. 
”Saya berdiskusi dengan tim, ya,” 
kata Pahala, Kamis, 20 Juli 2023. 

Terkait klaim Dito yang 
menyebutkan sebagian besar 
harta fantastis itu adalah pem-
berian orangtua, Pahala men-
gatakan bahwa pihaknya bisa 
meminta Dito untuk mengi-
rim bukti-bukti dokumen atas 
kepemilikan harta tersebut. ”Jadi, 
kalau perlu kita bisa minta (Dito, 
Red) kirim bukti pendukung (asal 
kekayaan),” terang Pahala.

Berdasar LHKPN KPK, 
kekayaan Dito yang berasal dari 
hadiah itu meliputi aset berupa 
4 tanah dan bangunan serta 1 
mobil. Salah satu aset tanah dan 
bangunan itu berada di Jakarta 
Timur dengan luas 3.623 meter 
persegi/2.828 meter persegi. 

Aset tersebut ditulis senilai Rp 
114,193 miliar. 

Ada pula tanah dan bangu-
nan 488 meter persegi/236 me-
ter persegi seharga Rp 10 miliar 
yang tidak disebutkan lokasinya. 
Dito juga tercatat memiliki aset 
kekayaan tanah dan bangunan di 
Jakarta Pusat seluas 346.65 me-
ter persegi/346.65 meter persegi 
senilai Rp 17,35 miliar yang dise-
but berasal dari hadiah.

Dito juga melaporkan tanah 
dan bangunan seluas 382.13 me-
ter persegi/382.13 meter persegi 
di Jakarta Selatan seharga Rp 20 
miliar sebagai hadiah. Selain itu, 
menteri yang tahun ini genap 
berusia 33 tahun tersebut men-
catatkan mobil Toyota Alphard 
2,5 G tahun 2019 senilai Rp 900 
juta sebagai hadiah.

Secara umum, dari Rp 282,46 
miliar kekayaan Dito, aset tanah 
dan bangunan mendominasi. 
Yakni, senilai Rp 187,59 miliar. 
Dari lima aset tersebut, hanya 
satu aset yang bersumber dari 
hasil sendiri. Sisanya berasal 
dari hadiah. (*)

Menpora Dito Ariotedjo memiliki harta senilai Rp 282,46 miliar, di mana Rp 162,49 miliar merupakan hadiah.

Disorot KPK, AsAl KeKAyAAn Dito ArioteDjo Ditelusuri
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KORANUSANTARA – Jakarta 
tetap bernilai tinggi kendati nan-
tinya ibu kota sepenuhnya bisa 
ke IKN Nusantara. Sebagaimana 
yang telah diungkapkan pemer-
intah, Jakarta akan memainkan 
perannya sebagai pusat pere-
konomian. Artinya, kehadiran Ja-
karta tetaplah penting.

Seperti yang dikatakan Head 
of Research Colliers Indonesia 
Ferry Salanto melansir Antara, 
Kamis, 20 Juli 2023. “Harga tanah 
di Jakarta akan susah turun, kare-
na Jakarta dirancang sebagai pu-
sat komersial," ujarnya.

Ferry menambahkan, peminda-
han ibu kota negara dari Jakarta ke 
IKN Nusantara hanya memindah-
kan fungsi dan kegiatan penye-
lenggaraan pemerintahan.

Pembangunan sarana infra-

struktur di Jakarta sendiri tidak 
akan berhenti dan terus dilan-
jutkan. Misalnya kereta LRT Ja-
bodebek yang akan beroper-
asi melayani kawasan Jakarta 
dan wilayah-wilayah sekitarnya, 
kemudian akan ada pengem-
bangan jalur kereta MRT yang 
dilanjutkan dari barat ke timur.

"Artinya orang-orang yang 
mencari nafkah di Jakarta pasti 
akan tetap banyak. Dengan de-
mikian, Jakarta tetap berfungsi se-
bagai pusat komersial dan bisnis 
sehingga tetap mempertahankan 
daya tariknya seperti Kuala Lum-
pur, Malaysia," kata Ferry.

Pemerintah Indonesia sedang 
membangun IKN yang akan men-
jadi ibu kota baru Indonesia meng-
gantikan Jakarta. Pembangu-
nan IKN dengan total biaya, yang 

diperkirakan mencapai Rp466 tri-
liun, diperkirakan rampung secara 
keseluruhan pada 2045.

Kendati demikian, pemerintah 
berkomitmen terus memperbai-
ki Jakarta menjadi kota bisnis 
dan pariwisata, sedangkan Ibu 
Kota Nusantara (IKN), Kaliman-
tan Timur, menjadi kota pemer-
intahan.

Indonesia sebagai negara 
besar dinilai wajar jika memili-
ki kota seperti Jakarta dan Nu-
santara. Hal itu sama halnya 
dengan Amerika Serikat yang 
memiliki kota New York dan 
Washington DC, ataupun Austra-
lia yang memiliki Melbourne dan 
Sydney. Namun alasan utama 
pembangunan IKN Nusantara 
adalah pemerataan ekonomi dan 
kesejahteraan.(*)

Jakarta dirancang sebagai kota pusat perekonomian seiring pindahnya ibu kota ke IKN Nusantara. 

iBu KotA PinDAH, jAKArtA tetAP mAHAl
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KORANUSANTARA – Giat kunjungan 
hal yang lumrah dilakukan partai poli-
tik (parpol). Lebih-lebih saat momentum 
jelang pemilu. Tak terkecuali Pilpres yang 
pelaksanaannya kian dekat.

Sejumlah elite parpol silih berganti melaku-
kan kunjungan dengan dalih bersilaturahmi 
serta bertukar pikiran mengenai masalah 
kebangsaan. Namun, tidak sedikit dari per-
temuan tersebut menjadi ajang negosiasi un-
tuk merangkul masuk dalam koalisi.

Seperti yang dilakukan pengurus DPP 
Partai Gerindra. Dipimpin Sekjen Ahmad 
Muzani, Gerindra bertandang ke kantor 
DPP Partai Demokrat. Rombongan tiba 
sekitar pukul 14.00 WIB. Muzani diteri-
ma Sekjen Partai Demokrat Teuku Riefky 
Harsya beserta jajaran. Mereka pun ber-
diskusi hampir dua jam. ”Kami menyam-
bung persaudaraan itu,” ungkap Muzani 
seusai pertemuan.

Sebelumnya, Ketua Umum Demokrat 
Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) pernah 
berkunjung ke rumah Prabowo Subian-
to, ketua umum Gerindra di Kertanegara. 
Lalu, Prabowo bersilaturahmi ke kediaman 

Susilo Bambang Yudhoyono (SBY) di Paci-
tan, Jawa Timur.

Dalam pertemuan itu, Muzani sempat 
menggoda Demokrat melalui pantun. 
”Pergi ke pasar membeli alpukat. Membe-
linya di pasar terapung. Pak Prabowo akan 
makin kuat. Jika Partai Demokrat ikut ber-
gabung,” ujar Muzani yang langsung dis-
ambut riuh para pengurus yang hadir.

Sementara itu, Teuku Riefki mengung-
kapkan, silaturahmi kebangsaan antardua 
pihak yang berbeda pilihan sangat dib-
utuhkan. Dengan demikian, iklim politik 
tidak panas. Soal koalisi, Riefki menyebut, 
sejauh ini Demokrat masih berkomitmen 
dengan PKS dan NasDem dalam Koalisi 
Perubahan untuk Persatuan (KPP).

Di sela-sela memberi keterangan terse-
but, Ketua Dewan Kehormatan Partai 
Demokrat Hinca Panjaitan sempat berke-
lakar bahwa ada kecocokan kombinasi 
warna kedua partai. ”Bagus juga ya putih 
(Gerindra) dan biru (Demokrat). Gima-
na dong?” tanya mantan Sekjen Partai 
Demokrat tersebut yang disambut gelak 
tawa elite kedua partai. (*)

Sekjen Gerindra Ahmad Muzani dan Sekjen Partai Demokrat Teuku Riefky Harsya solid dengan koalisi masing-masing. 

PAKAi PAntun, GerinDrA GoDA DemoKrAt BerGABunG
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KORANUSANTARA – Niatnya pengin 
liburan, menikmati keindahan Pulau Cay-
man Besar, Karibia. Namun apa daya, Gigi 
Hadid dan rekannya, Leah McCarthy justru 
menjadi tahanan Bea Cukai setempat. Ga-
ra-garanya, Hadid kedapatan membawa 
ganja dan peralatan yang digunakan un-
tuk mengonsumsi ganja. 

Menurut media setempat, Cayman 
Marl Road, Hadid dan McCarthy, menda-
rat di Owen Roberts International Airport, 
George Town, menggunakan pesawat 
pribadi pada 10 Juli lalu. 

Petugas bea cukai dan kontrol perbatasan 
kemudian melakukan pemindaian. Mereka 
menemukan sejumlah kecil ganja dan pera-
latan yang digunakan untuk mengonsumsi 
ganja di bagasi. Hadid dan McCarthy kemu-
dian dibawa ke pusat penahanan tahanan 
dan ditahan selama dua hari. Setelah resmi 
didakwa di persidangan, mereka mengaku 
bersalah. Mereka bebas dengan membayar 
denda USD 1.000 (Rp 15 juta).

Tidak ada tuntutan tambahan yang di-
hadapi dan dilaporkan tidak ada catatan 

hukuman yang tercatat. Menurut repre-
sentasi Hadid, supermodel itu bepergian 
membawa ganja yang dia beli secara legal 
di New York City dengan lisensi medis. 

”Itu juga legal untuk penggunaan me-
dis di Grand Cayman sejak 2017. Catatann-
ya bersih dan dia menikmati sisa waktunya 
di pulau itu,” katanya sebagaimana dilansir 
dari Entertainment Tonight. 

Tampaknya Hadid memang benar-be-
nar menikmati waktunya di Pulau Cay-
man. Dia mengunggah beberapa fotonya 
selama berlibur bersama teman-teman-
nya. Hadid tampak bersantai di pantai 
menikmati hidangan laut. ”Semuanya 
baik-baik saja dan berakhir dengan baik,” 
tulisnya pada caption.

Hal serupa dilakukan McCarthy yang 
mengunggah foto-fotonya bersama Had-
id dan fotografer Alana O’Herlihy. Mereka 
bersenang-senang dengan berenang di 
laut dan berpesta. ”Menjadi semanis ini? 
Bersalah atas semua tuduhan,” tulis McCa-
rthy pada caption menyinggung soal pen-
ahanan mereka. (*)  

GiGi HADiD DitAHAn KArenA BAwA GAnjA sAAt liBurAn
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TANJUNG REDEB - Sebanyak 40 
cabang olahraga (cabor) yang ter-
gabung dalam cabor perubahan ma-
sih tegas menolak rekonsiliasi dengan 
Ketua KONI Berau La Ode Ilyas hasil 
Musorkab pada Februari 2023 lalu.

Salah satu perwakilan cabor pe-
rubahan, Arman menyampaikan, 
mereka berpegang teguh tidak 
akan melakulan rekonsiliasi sam-
pai kapan pun dengan pengurus 
Koni Berau. Sebelum tim karteter 
dan Koni Provinsi mengambil alih 
kepemimpinan Koni Berau. 

“Saya mewakili 40 cabor yang ada 
masih tetap pada komitmen kami 
untuk menjadi oposisi Koni Berau 
saat ini,” ucapnya. 

Pihaknya juga telah melayangkan 
surat pada 6 Juli lalu kepada Koni 
Kaltim dan sudah mendapat tembu-
san juga dari Dispora Berau sebagai 
informasi bahwa ada 40 cabor yang 
menolak Ketua Umum Koni Berau 
yang saat ini menjabat. 

“Kami meminta untuk segera 
dilakukan perubahan,” tegasnya.

Mereka juga tidak khawatir pada 
pencairan dana apapun sebab 
dinilai tidak ada hubungannya den-
gan Koni Berau. Mengingat pen-
cairan anggaran saat ini juga telah 
dialihkan melalui Dispora Berau. 

“Kami akan langsung ke Dispora 
mengenai pencairan anggaran dan 
tidak akan ke Koni Berau. Karena 

rasanya di Koni selain untuk re-
komendasi perpanjangan SK, tidak 
ada lagi yang bisa diurus,” ungkapnya. 

Menanggapi hal itu, Kepala Dispo-
ra Berau, Amiruddin menyampaikan, 
selaku OPD teknis pihaknya hanya 
menunggu adanya rekonsiliasi yang 
dilakukan oleh kepengurusan Koni 
Berau saat ini. Karena pihaknya 
menginginkan dan mengharapkan 
adanya kepengurusan Koni Berau 
yang dapat diterima oleh semua 
cabor atau paling tidak mayoritas 
cabor bisa menerimanya. 

Sejauh pengetahuannya, sebe-
lum maupun pasca pelantikan Ket-
ua Koni Berau, cabor perubahan 

telah melakukan berbagai upaya. 
Baik itu melalui surat dan bertemu 
langsung dengan para pemangku 
kepentingan, mulai di level Provin-
si Kalimantan Timur maupun level 
pusat di Jakarta.

Lanjutnya, diakuinya untuk saat ini 
tidak ada pengaruh yang segnifikan 
terhadap perkembangan olahraga di 
Berau. Sebab untuk kegiatan atlet 
masih bosa menggunakan dana dari 
Dispora Berau. Serta ada beberaa 
cabor yang telah mengikuti seleksi 
Pra-PON meskipun menggunakan 
dana sendiri dari cabor tersebut. 

“Juga ada beberapa even olah-
raga sudah diselenggarakan baik 
itu oleh pemerintah dengan mel-
ibatkan cabor dan malah ada ca-
bor berkolaborasi dengan instansi 
vertikal melaksanakn suatu even 
olahraga serta kegiatan pelatihan 
wasit yang dibiayai oleh cabor ber-
sangkutan,” jelasnya. 

Sekali lagi dirinya menegaskan, 
bahwa pihaknya berkeinginan dan 
mendukung kepengurusan Koni Be-
rau benar-benar bisa diterima oleh 
mayoritas cabor yang ada di Bumi 
Batiwakkal.

“Masalah tersebut menjadi in-
ternal mereka karena pada saat 
pemilihan ketua dan kepengurusan 
Kono Berau, kami tidak ikut campur. 
Sepenuhnya mereka yang terlibat,” 
terangnya. 

Sebagaimana yang telah dis-
ampaikan oleh Bupati Berau pada 
saat pelatikan Ketua Koni Berau, 
beberapa waktu lalu, yakni Pemkab 
Berau telah memberi ruang selama 
3 bulan kepada Pengurus Koni Be-
rau saat ini untuk bisa merangkul 
dan melakukan rekonsiliasi kepada 
cabor-cabor yang menolak. 

“Tapi, nyatanya sampai saat be-
lum terlihat realisasinya, malah yang 
muncul seperti yang diberitakan di 
media bahwa cabaor-cabor yang 
menolak tidak akan pernah mau re-
konsiliasi dengan kepengurusan Koni 
Berau saat ini,” bebernya. (mnz/dez)

Kepala Dispora Berau, Amiruddin

40 Cabor Masih 
Menolak Kepengurusan 
Koni Berau yang Baru
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SAMARINDA - Tak habis-ha-
bisnya polisi kembali mengung-
kap peredaran gelap narkoba di 
wilayah hukum Kota Samarinda. 
Kali ini Tim Anti Bandit Polsek 
Sungai Kunjang menggagalkan 
peredaran 3.767 butir ekstasi. 

Narkoba itu didapatkan polisi 
dari tangan M Ibdaul Hasan (26) 
yang merupakan warga Jalan 
KH Adam Malik. Pria 26 tahun 
itu ditangkap polisi di Jalan 
KH Harun Nafsi pada Senin 
(17/7/2023) lalu sekitar pukul 
00.00 wita. 

Sebelumnya, polisi memang 
telah menerima laporan jika 
akan terjadi transaksi narkoba 
di kawasan tersebut. 

Kombes Pol Ary Fadli saat merilis kasus ungkapan peredaran narkoba di Halaman Polresta Samarinda, Kamis (20/7/2023). 

3.767 Butir Ekstasi dan 52 Poket 
Sabu Gagal Edar di Samarinda 
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“Pelaku kami tangkap saat se-
dang naik motor di Jalan KH Harun 
Nafsi, awal digeledah ditemukan 
ekstasi sebanyak 50 butir,” ucap 
Kapolresta Samarinda Kombes Pol 
Ary Fadli saat menggelar pers rilis 
di Halaman Polresta Samarinda, Ka-
mis (20/7/2023). 

Dari temuan narkoba itu, polisi 
kemudian melakukan pengemban-
gan ke rumah pelaku. Dan benar 
saja, di sana polisi kembali mene-
mukan ekstasi dengan jumlah yang 
lebih banyak lagi, yakni sebanyak 
3.717 butir. 

“Jadi total ekstasi yang didapat-
kan sebanyak 3.767 butir. Seluruhn-
ya kami amankan sebagai barang 
bukti,” ungkapnya. 

Atas temuan pil mematikan itu, 
Hasan langsung digelandang ke 
Mako Polresta Samarinda untuk se-
lanjutnya diproses secara hukum. 

Saat diinterogasi polisi, Hasan 
mengaku mendapatkan barang itu 
dari seseorang yang kini telah ma-

suk dalam Daftar Pencarian Orang 
(DPO). 

“Jadi hubungannya via telepon. 
Pelaku dititipkan barang dan diper-
intahkan ambil barang di suatu tem-
pat,” sebut Kombes Pol Ary. 

Satu butir pil mematikan itu bi-
asa dijual oleh pelaku senilai Rp 
650 hingga Rp 700 ribu. Dari setiap 
transaksi, Hasan menerima imbal-
an hingga mencapai Rp 500 ribu. 

Untuk mempertanggungjawab-
kan perbuatannya, Hasan dijerat 
dengan Undang-undang No 35 Ta-
hun 2009 tentang Narkotika dengan 
ancaman 20 tahun penjara.

Tak hanya itu, Polsek Sungai Kun-
jang juga berhasil mengamankan 
tiga orang pengedar sabu pada 
Rabu (12/7/2023) lalu. Dari pen-
angkapan itu polisi berhasil men-
gamankan sebanyak 52 poket sabu 
beserta uang tunai senilai Rp 80 juta 
yang diduga hasil penjualan sabu. 

Ketiganya bernama Fadliyansyah, 
46 tahun, Ridany usia 40 tahun, 

serta Muhri, 37 tahun. Polisi lebih 
dulu mengamankan Fadliyansyah 
di Jalan P Antasari, dan kemudi-
an menyusul Ridany di lokasi yang 
sama. 

Dari penangkapan itu, polisi 
kemudian melakukan pengem-
bangan hingga akhirnya berujung 
pada penangkapan Muhri di Jalan 
Gunung Lingai, Kecamatan Sungai 
Pinang. 

“Kami amankan 52 poket sabu 
dengan berat total 103 gram,” jelas 
Kombes Pol Ary. 

Dikatakan Kombes Pol Ary, keti-
ga pelaku merupakan satu jaringan 
dan telah menjalankan bisnis ha-
ram ini sejak 6 bulan belakangan. 

“Masih akan kita dalami lagi, dan 
satu orang masuk dalam DPO,” 
pungkasnya. (vic)
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SAMARINDA- Kepedulian dan 
komitmen Pemerintah Provinsi 
Kaltim selama kepemimpinan Gu-
bernur Dr H Isran Noor dan Wagub 
Kaltim H Hadi Mulyadi terhadap 
dunia pendidikan di Benua Etam 
sangat besar.

Terhitung, tidak kurang delapan 
unit sekolah baru (USB) dibangun 
hingga saat ini. “Pembangunan 
sumber daya manusia kunci kema-
juan sebuah negara,” tegas Guber-
nur Kaltim Isran Noor, baru-baru ini 
di Samarinda.

Pemprov Kaltim lanjutnya, terus 
berkomitmen hingga saat ini mem-
bangun SDM melalui pengemban-
gan dunia pendidikan. Salah sat-

unya pembangunan unit sekolah 
baru (USB). 

“Kita akan terus bangun sarana 
pendidikan (sekolah) dengan fasili-
tas representatif,” ungkapnya.

Kepala Dinas Pendidikan dan Ke-
budayaan Kaltim HM Kurniawan 
menjelaskan, dukungan pemba-
ngunan USB ini tidak lepas dari 
adanya kebijakan yang kuat dari 
kepemimpinan Gubernur Isran Noor 
dan Wagub Hadi Mulyadi untuk 
meningkatkan kualitas pendidikan 
di Kaltim.

Menurut Kurniawan, ada delapan 
USB dibangun hingga saat ini yang 
tersebar di Kaltim.  “Semoga USB 
yang dibangun dapat dimanfaatkan 

untuk meningkatkan kualitas SDM 
kita,” pesannya. 

Total USB yang dibangun khusus 
SMK ada empat unit, yakni SMKN 1 
Muara Kaman Kutai Kartanegara, 
SMKN 18 Samarinda, SMKN 7 Balik-
papan dan SMKN 3 Tanah Grogot 
Kabupaten Paser. Sementara, SMK 
Negeri 7 Balikpapan, masih dalam 
proses penyelesaian tahun ini. 

Berikutnya, SMA Negeri 3 Loa 
Kulu dan SMAN 3 Kota Bangun 
Kutai Kartanegara (dalam pros-
es penyelesaian), SMAN 17 dan 
SMAN 14 Samarinda. (adv/dis-
kominfokaltim)

Pemprov Kaltim Bangun 8 USB hingga Akhir 2023 
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BALIKPAPAN - Wakil Gubernur 
Kalimantan Timur H Hadi Mulyadi 
mengajak seluruh pegawai aparatur 
sipil negara (ASN) dan non ASN 
di lingkup Pemerintah Provinsi Ka-
limantan Timur untuk selalu ter-
us belajar dan mengupdate ilmu 
pengetahuan di zaman kemajuan 
teknologi informasi saat ini.

Hal tersebut disampaikan Wagub 
Hadi Mulyadi saat memberikan ar-
ahan pada Bimbingan Teknis Pen-
anganan dan Kesiapsiagaan Ins-
iden Siber Terhadap Aplikasi dan 
Website Pemerintah dari Serangan 
Judi Online yang digelar Dinas Ko-
munikasi dan Informatika Provinsi 
Kaltim, di Ballroom Swissbel-hotel 
Balikpapan, Kamis (20/7/2023).

“Menyikapi perkembangan kema-
juan teknologi informasi saat ini, kita 
harus siap siaga dan tetap waspa-
da akan bahaya insiden siber yang 
mengancam aplikasi dan website 
pemerintah. Dengan waspada dan 
kesiapsiagaan maka kita akan bisa 
meminimalisir hal-hal yang tidak 
diinginkan, karena lebih baik mence-
gah daripada sudah terjadi dan mem-
perbaiki,” kata Wagub Hadi Mulyadi.

Melalui bimtek ini, Wagub ber-

harap dapat menumbuhkan kes-
adaran di kalangan masyarakat 
untuk waspada dan siaga atas an-
caman bahaya serangan judi online, 
yang dapat ditularkan oleh Dinas 
Kominfo provinsi dan kabupaten/
kota, serta perangkat daerah terkait 
yang telah mengikuti bimtek.

“Kalau orang-orang seumuran saya 
banyak yang tidak peduli dengan 
kemajuan teknologi dan informasi, 
namun bagi para generasi saat ini 
teknologi informasi sangat penting 
dengan segala penampilan dan in-
formasinya yang terus berkembang. 
Bimtek seperti ini harus ada updatin-
gnya setiap tahun. Karena selalu ada 
update teknologi. Bahkan tidak hanya 
setiap tahun, bisa terjadi setiap bulan 
seiring dengan perkembangan kema-
juan teknologi,” pungkasnya.

Kepala Dinas Kominfo Kaltim M 
Faisal mengatakan kondisi keaman-
an website dan aplikasi yang ada di 
lingkungan pemerintah provinsi mau-
pun kabupaten/kota juga sangat rent-
an. Hingga Juni 2023 ini telah terjadi 25 
serangan judi online terhadap website 
di perangkat daerah provinsi Kaltim. 
Dan setidaknya ada 9 perangkat 
daerah yang telah terkena serangan 

gacor. Bukan tidak mungkin, jumlah 
serangan dan perangkat daerah yang 
menjadi sasaran akan bertambah.

Untuk itu, lanjut dia, adanya kes-
adaran terhadap keamanan infor-
masi harus mulai dibangun dan 
menjadi perhatian serius bagi pen-
gelola TIK dan persandian mulai ja-
jaran pengambil keputusan hingga 
tenaga teknis.

“Bimtek ini salah satu upaya 
kita meningkatkan kualitas sum-
ber daya manusia dalam upaya 
meningkatkan kesiapsiagaan ins-
iden siber. Penanganan dan penge-
lolaan insiden keamanan siber juga 
merupakan salah satu komponen 
yang sangat penting dalam keber-
lanjutan bisnis suatu institusi atau 
organisasi, termasuk sektor pemer-
intah daerah,” ujar Faisal.

Bimtek selama satu hari ini diikuti 
sekitar 75 peserta yang merupakan 
pengelola TI dan persandian dari 
perangkat daerah lingkup Pemprov 
Kaltim dan Dinas Kominfo kabupat-
en/kota se-Kaltim. Dengan mengh-
adirkan dua narasumber dari Badan 
Siber dan Sandi Negara (BSSN). 
(adv/diskominfokaltim)

Wagub Hadi: Tingkatkan Kesadaran Masyarakat 
Terhadap Serangan Judi Online
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DENHAAG - Hari ketiga rombon-
gan Asosiasi Pemerintah Provinsi 
Seluruh Indonesia (APPSI) bertan-
dang ke union sejawat mereka di 
Belanda The Association of Prov-
ince of the Netherlands atau Inter-
provincial Overleg (IPO).

Kunjungan ke markas IPO di pusat 
pemerintahan Belanda, Denhaag itu 
dipimpin langsung Ketua Umum 
APPSI yang juga Gubernur Kaltim 
Dr H Isran Noor.

Dalam lawatan ini, rombongan 
APPSI diterima Anggota Dewan 
IPO Andries Heidema, yang juga 
Gubernur Provinsi Overijssel.

Pada kesempatan ini, Gubernur 
Isran Noor langsung memberi-
kan kesempatan kepada anggota 
kontingen dari berbagai provinsi di 
Indonesia untuk berdiskusi dan ber-
tanya kepada pihak IPO.

Diawali sharing dan pertanyaan 
dari Ketua Dewan Pakar APPSI Prof 
Ryaas Rasyid. “Kita mendapat ban-
yak informasi tentang bagaimana 
pemerintah provinsi menjalankan 
tugas dan peran asosiasi dalam 
merumuskan kepentingan bersa-

ma dan bertukar pengalaman,” kata 
Prof Ryaas di Kantor IPO di Den-
haag, Rabu (19/7/2023).

Pesan IPO, agar pemerintah 
provinsi tetap harus merujuk pada 
kebijakan nasional dan selalu 
melakukan komunikasi yang ele-
gan agar jalannya pemerintahan 
berlangsung efektif.

Meski demikian, pemerintah 
provinsi juga tetap bisa melakukan 
akselerasi dan inovasi yang tidak 
bertentangan dengan kebijakan 
nasional. Misal soal pilihan pem-
bangunan infrastruktur, boleh tidak 
sama dengan provinsi lain.

Pertanyaan juga diajukan oleh 
Sekda Kaltim Sri Wahyuni, Asisten 
2 Setda Papua Suzana Dewijana 
Wanggai dan Asisten 2 Setda Su-
lawesi Tengah Rudi Dewanto.

Kepala Bapenda Kaltim Ismia-
ti juga bertanya soal bagaimana 
provinsi mendapatkan pajak dari 
kendaraan bermotor. Lantas dike-
nakan sanksi jika tidak membayar.

Anggota Dewan IPO Andries 
Heidema, menjelaskan bahwa pajak 
di Belanda merupakan kewenangan 

pemerintah pusat.
“Pajak dikontrol dan dikumpulkan 

oleh Dinas Pajak (Belastingdienst) 
dari pusat untuk kemudian seba-
gian kecilnya diberikan kepada pe-
merintah daerah,” jelas Heidema.

Khusus pajak kendaraan, penga-
wasan dilakukan melalui kamera 
(yang sangat banyak tersebar di 
seluruh Belanda). Jika tertangkap 
belum membayar pajak, maka polisi 
akan memberikan denda.

Wakil Ketua DPRD Kaltim Seno Aji 
ikut bertanya menanyakan hubungan 
parlemen dengan IPO. “Ternyata di 
sini, dua anggota IPO adalah per-
wakilan dari parlemen,” ungkap Seno.

Menurutnya, pola ini tentu memu-
dahkan komunikasi pemerintah dan 
parlemen dalam setiap isu dan kebija-
kan. Hanya sayangnya, mereka tidak 
memiliki asosiasi DPRD di Belanda.

Sementara Gubernur Isran Noor 
hanya berucap singkat saat menga-
khiri pertemuan yang berlangsung 
hangat tersebut. “Bagus, very good 
inspiring,” ucap Gubernur Isran 
Noor disambut aplaus peserta per-
temuan. (adv/diskominfokaltim)

Kunjungi IPO, Pemprov Kaltim Pelajari Aturan Pajak Kendaraan 
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SAMARINDA - Wakil Gubernur 
Kaltim H Hadi Mulyadi menyebut-
kan Provinsi Kaltim memiliki tiga 
ibu kota, yaitu Kota Samarinda (ibu 
kota Provinsi Kalimantan Timur), 
Kota Balikpapan (ibu kota Kaliman-
tan) dan Penajam Paser Utara (Ibu 
Kota Nusantara/IKN) yang proses 
pembangunannya terus dikerjakan.

Karenanya, menurut Wagub Hadi 
Mulyadi, tidak salah penyeleng-
garaan agenda nasional simulasi 
pemungutan suara dan perhitun-
gan suara Pemilu Serentak dilak-
sanakan di Provinsi Kaltim, khusus-
nya Kabupaten Kutai Kartanegara.

Terlebih setelah Presiden Joko 

Widodo telah menetapkan dua daer-
ah (Kutai Kartanegara dan Penajam 
Paser Utara) di Provinsi Kalimantan 
Timur sebagai wilayah ibu kota neg-
ara baru Republik Indonesia.

“Kami berterima kasih atas keper-
cayaan pemerintah pusat kepada 
Kaltim untuk melaksanakan agen-
da nasional,” ungkap Wagub Hadi 
Mulyadi di hadapan komisioner 
Komisi Pemilihan Umum Republik 
Indonesia pada ramah tamah dalam 
Agenda Nasional Simulasi Pemung-
utan dan Perhitungan Suara Pemilu 
Serentak tahun 2024, di Pendopo 
Odah Etam, beberapa hari lalu.

Bagi orang nomor dua Benua 

Etam ini, tiga ibu kota di Kaltim san-
gat berkaitan dengan kesuksesan 
pembangunan dan agenda politik 
nasional.

Selain pembangunan yang ter-
us maju pesat, juga kondusivitas 
daerah tetap terpelihara, meski pun 
Kaltim menjadi daerah yang sangat 
heterogen.

“Provinsi Kaltim adalah minia-
turnya Indonesia karena semua 
suku dan agama ada, walaupun ber-
beda suku dan agama tetapi mereka 
hidup saling hormat menghormati, 
hidup rukun dan damai sehingga 
kondusivitas daerah tetap terjaga,” 
tandasnya. (adv/diskominfokaltim)

Tiga Ibu Kota di Kaltim Pengaruhi   
Kesuksesan Pembangunan Nasional 
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BALIKPAPAN - Wakil Gubernur 
Kalimantan Timur H Hadi Mulya-
di menghadiri Rapat Kerja Teknis 
Pengendalian Perubahan Iklim Re-
gional Wilayah Kalimantan dengan 
tema “Peran Provinsi dan Kabupat-
en/ Kota dalam Mendukung Pen-
capaian Target NIDC melalui aksi 
Mitigasi dan Adaptasi Perubahan 
Iklim di tingkat Tapak khususnya di 
Pulau Kalimantan” di Hotel Grand 
Senyiur Balikpapan pada Kamis 
(20/7/2023)

Wagub Hadi mengungkapkan ke-
banggaannya kepada Kaltim karena 
berhasil mendapatkan insentif dari 
Bank Dunia sebanyak USD 110 juta.

“Saya sangat bangga bukan ma-
salah nominal tetapi prestasi yang 
didapat Kaltim dan ini juga merupa-
kan jasa Kementerian Lingkungan 
Hidup dan Kehutanan yang telah 

memberikan Bimbingan Teknis ke-
pada Kaltim,” ujarnya

Lanjut Wagub Hadi ke depannya 
berharap KLHK bekerja sama Dinas 
Pariwisata dan Dinas Pendidikan 
agar halaman sekolah dan pekaran-
gan rumah bisa ditanami tanaman 
hidup bukan tanaman plastik.

“Intinya tugas memelihara 
lingkungan harus dilakukan bersa-
ma. Hutan serta kelestarian Kaltim 
harus kita jaga bersama,” pesannya.

Staf Ahli Menteri Bidang Indus-
tri dan Perdagangan Internasional 
KLHK RI Novia Widyaningtyas me-
ngungkapkan Pemerintah Provinsi 
Kaltim sangat berperan dalam pen-
gurangan emisi gas rumah kaca dan 
peningkatan ketahanan terhadap 
perubahan iklim.

“KLHK sebagai focal point dari 
pengendalian perubahan iklim na-

sional, bersama-sama Kemendagri 
sebagai penyelenggara urusan pe-
merintahan dalam negeri, akan men-
gawal proses dalam pencapaian tar-
get NDC dan Nilai Ekonomi Karbon 
oleh provinsi dengan sebagian aksi 
mitigasinya dilaksanakan kabupat-
en dan kota, didukung kementerian/
lembaga terkait,” jelasnya.

Rakernis dihadiri 200 peserta dari 
perwakilan pemerintah provinsi ser-
ta kabupaten dan kota se Kaliman-
tan, akademisi, Kelompok Program 
Kampung Iklim (Proklim), dan swas-
ta. Rakernis PPI Regional Kaliman-
tan ini merupakan rangkaian rapat 
kerja keempat yang sebelumnya tel-
ah dilaksanakan di regional Jawa, 
Bali, Nusa Tenggara, Sulawesi, dan 
Maluku dan Papua. (adv/diskomin-
fokaltim)

Wagub Hadi Minta Pekarangan Sekolah 
dan Rumah Ditanami Tanaman Hidup
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BALIKPAPAN - Wakil Gubernur 
Kalimantan Timur H Hadi Mulyadi 
menghadiri dan mengikuti Upacara 
Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) 
ke-65 Komando Daerah Militer (Ko-
dam) VI Mulawarman yang di gelar 
di Lapangan Markas Kodam VI Mul-
awarman, Jalan Jenderal Sudirman 
Balikpapan, Kamis (20/7/2023).

Pangdam VI Mulawarman Mayjen 
TNI Tri Budi Utomo bertindak selaku 
Inspektur Upacara yang turut dihad-
iri Forkopimda Provinsi Kalimantan 
Timur, Kalimantan Selatan dan Kali-
mantan Utara yang berada dibawah 
naungan Kodam VI Mulawarman.

Wagub Kaltim Hadi Mulyadi men-
gucapkan selamat ulang tahun ke-
65 kepada jajaran Kodam VI Mula-
warman.

“Dirgahayu ke-65 Kodam VI Mula-
warman. Sesuai temanya bersinergi 
untuk negeri, kami harapkan Ko-
dam VI Mulawarman terus bersin-
ergi bersama pemerintah daerah 
di Kaltim, Kalsel dan Kaltara dalam 
membangun daerah di wilayahnya 

masing-masing,” ucap Wagub Hadi 
Mulyadi.

Menurut dia, Kodam VI Mula-
warman telah berkontribusi besar 
dalam pembangunan Kaltim, ter-
lebih dengan ditetapkannya pe-
mindahan Ibu Kota Nusantara di 
wilayah Sepaku, Penajam Paser 
Utara. Dimana proses pemban-
gunannya saat ini terus berjalan 
dengan baik berkat dukumgan dari 
Kodam VI Mulawarman dan Polda 
Kaltim dalam menciptakan sua-
sana yang aman dan kondusif di 
wilayah Benua Etam.

“Alhamdulillah berkat komunikasi 
dan koordinasi yang baik antara 
Pemprov Kaltim dengan Kodam 
VI Mulawarman dan Polda Kaltim, 
maka Benua Etam tetap aman dan 
kondusif dalam mendukung pem-
bangunan Ibu Kota Nusantara,” 
ujarnya.

Pangdam VI Mulawarman Mayjen 
TNI Tri Budi Utomo mengungkap-
kan bahwa peringatan HUT ke-65 
Kodam VI Mulawarman ini mer-

upakan momentum penting karena 
mengandung nilai historis berupa 
rekam jejak satuan ini dalam upa-
ya pembangunan dan pengamanan 
daerah. Apalagi di wilayah Kodam VI 
Mulawarman, khususnya di wilayah 
Kaltim sedang dibangun ibu kota 
baru Indonesia, yaitu Nusantara.

“Kodam VI Mulawarman men-
dukung penuh kebijakan pemerintah 
dalam menyiapkan IKN di Kaliman-
tan Timur. Kami sudah menyiapkan 
pengamanan di kawasan inti pusat 
pemerintahan (KIPP), kawasan IKN 
dan kawasan di sekitar IKN. Kami 
siap bersinergi dengan pihak terkait 
agar pembangunan IKN berjalan 
lancar dan sukses,” tegasnya.

Tampak hadir, Kapolda Kaltim 
Irjen Pol Imam Sugianto, Kapolda 
Kaltara Irjen Pol Daniel Adityajaya, 
Sekretaris Otorita IKN Achmad Jaka 
Santos Adiwijaya, Wakil Wali Kota 
Samarinda Rusmadi, serta Korem 
dan Kodim dibawah naungan Ko-
dam VI Mulawarman. (adv/dis-
kominfokaltim)

diskoMinfo kalTiM

Wagub Hadi: Gerus Bersinergi Membangun Negeri
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TANJUNG SELOR - Ketua Tim 
Penggerak Pemberdayaan Kese-
jahteraan Keluarga (TP-PKK) Provin-
si Kalimantan Utara (Kaltara  Hj. 
Rachmawati Zainal, S.H., didampin-
gi Pimpinan Wilayah (PW) Muslimat 
Nahdatul Ulama (NU) Kaltara, Hj. 
Sumiati, S.E, M.AP mengunjungi 
masyarakat di kawasan transmi-
grasi di Bulungan yakni, Sepunggur 
Desa Tanjung Buka, Rabu (19/7).

Kunjungan ini merupakan rang-
kaian dari kegiatan Pokja I, yang 
mana bertepatan dengan tahun baru 
Islam 1445 Hijriah. Tentu momen ini 
lebih mempererat hubungan pemer-
intah daerah dengan masyarakat 
setempat.

Ketua TP-PKK Kaltara Rach-
mawati, berkesempatan berinter-
aksi langsung dengan warga trans-
migrasi Sepunggur. Suasana kekel-
uargaan tercipta, meskipun dalam 
keadaan yang sederhana.

Rachmawati mengungkapkan 
kegembiraannya atas suasana 
tersebut yang lebih mengutamakan 
kebersamaan dari pada kemewa-
han. Menurutnya, penting sikap 
sederhana dan saling mendukung 
dalam membangun kehidupan yang 
lebih baik.

Istri orang nomor satu di Kaltara 
itu memberikan bantuan secara 
langsung kepada warga setempat. 
Yakni kepada Taman Pendidikan 
Qur’an (TPQ) Mamba’ul-Ulum dan 
PPK Pokja I.

“Semoga bantuan ini dapat mem-
bantu kegiatan anak-anak santri 
dan kegiatan kerja Pokja I di wilayah 
transmigrasi ini,” tuturnya.

Rachma-sapaan Rachmawaty 
Zainal berharap tindakan ini dapat 
memberikan kontribusi nyata dan 
positif bagi masyarakat Unit Per-
mukiman Transmigrasi (UPT) 
Transmigrasi Sepunggur.

Dalam kesempatan yang sama, 
dirinya juga membagikan doorprize 
kepada masyarakat yang hadir da-
lam acara jalan sehat.

Langkah ini sebagai bentuk apre-
siasi dan ucapan terima kasih atas 
partisipasi dan kehadiran mas-
yarakat dalam merayakan rang-
kaian kegiatan jalan sehat dan ke-
giatan kerja Pokja I.

“Saya merasa senang dan terhor-
mat bisa berkunjung dan berinter-
aksi langsung dengan masyarakat 

disini. Kita yakin dan percaya bah-
wa dengan kebersamaan dan kerja 
sama, kita dapat membangun ke-
hidupan yang lebih baik dan berke-
lanjutan,” ucapnya.

“Saya juga mengapresiasi ke-
hangatan dan kekeluargaan yang 
tercipta di sini. Semoga hubungan 
yang harmonis ini dapat terus dit-
ingkatkan menjadi langkah awal un-
tuk mewujudkan perubahan positif 
dan kesejahteraan berkelanjutan,” 
pungkasnya. (dkisp)

Ketua TP-PKK Kaltara Kunjungi 
Kawasan Transmigrasi Sepunggur
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TARAKAN - Gubernur Kalimantan 
Utara (Kaltara) Drs. H. Zainal A. 
Paliwang, S.H., M.Hum., menghadiri 
Wisuda XXXIV Program Magister 
dan Sarjana Universitas Borneo 
Tarakan (UBT) pada, Kamis (20/7).

Gubernur Zainal berterimakasih 
kepada Rektor UBT, Prof. Dr. Adri 
Patton, M.Si., beserta seluruh civitas 
akademika UBT yang telah berkon-
tribusi melahirkan akademisi yang 
tak hanya terampil namun juga siap 
mengabdi kepada masyarakat.

Seperti pesan Gubernur pada 
momen wisuda sebelumnya, Zainal 
mengutarakan bahwa wisuda bu-
kanlah akhir untuk berhenti belajar.

“Sejatinya ini menjadi awal dari 
pembelajaran tentang bagaimana 
Saudara terus meningkatkan ke-
mampuan yang saudara miliki un-
tuk membina karir yang baik dan 
mengabdi kepada masyarakat,” tu-
tur Gubernur Zainal.

Wisuda ke-34 kali ini telah melu-

luskan 430 wisudawan dan wisu-
dawati dari 7 fakultas dan 19 pro-
gram studi di UBT.

Memasuki tahun ke-11, Guber-
nur Zainal dan jajaran Pemerintah 
Provinsi (Pemprov) Kaltara terus 
berusaha dan mengajak generasi 
muda turut menjadi bagian dari 
pembangunan agar setiap individu 
merasakan dampak pembangunan 
di Provinsi Kaltara.

“Saudara sekalian merupakan 
generasi muda penerus pemban-
gunan yang kelak menjadi kunci 
penting suksesnya proyek strat-
egis seperti kawasan KIPI, PLTA 
Mentarang Induk, dan proyek strat-
egis lainnya yang membawa mas-
yarakat Kaltara menuju sejahtera,” 
lanjut Gubernur.

Menutup sambutannya, Gubernur 
menegaskan kepada wisudawan 
agar mampu menjadi motor peng-
gerak majunya Kaltara.

“Tentu Kita tidak ingin menjadi 

penonton bagi kemajuan di daerah 
sendiri, dan siapa yang hendak kita 
harapkan bila bukan kita sendiri,” 
turup Gubernur Zainal mengakhiri 
sambutan.

Selanjutnya Gubernur berkesem-
patan memberikan penghargaan 
kepada lulusan terbaik dari mas-
ing-masing fakultas.

Sebelumnya, Rektor UBT Adri Pat-
ton menyampaikan bahwa kampus 
telah melakukan berbagai upaya 
agar dapat membuka fakultas ke-
dokteran di UBT.

“Semoga tahun ini atau tahun 
depan, kita sudah bisa membuka 
fakultas kedokteran di UBT,” ucap 
Rektor Adri Patton.

Hadir dalam wisuda kali ini salah 
satu pendiri UBT, H. Udin Hianggio, 
B.Sc., Sekretaris Daerah Kota Tara-
kan, H. Hamid Amren, pimpinan per-
wakilan Bank Indonesia (BI) Kaltara, 
serta pimpinan BUMD dan perbank-
an lainnya. (dkisp)

WISUDA UBT: Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum menghadiri Wisuda XXXIV Program Magister dan Sar-
jana UBT, Kamis (20/7). 

Gubernur Dorong Wisudawan UBT Jadi 
Mesin Penggerak Kemajuan Kaltara
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BONTANG – Wali Kota Bontang 
melantik dan mengambil sumpah/
janji pejabat fungsional auditor, 
PPPK Guru dan PPPK Teknis di 
Lingkungan Pemerintah Kota Bon-
tang, Kamis (20/7/2023) di Pendo-
po Rujab Wali Kota Bontang. 

Pelantikan dan sumpah dilakukan 
pada 190 pegawai dengan rincian 
160 pegawai PPPK teknis, 28 PPPK 
guru dan 2 PNS.

Wali Kota Bontang, Basri Rase 
dalam arahannya mengatakan, pe-
lantikan dan sumpah/janji sebagai 
awal dalam melaksanakan tugas. 

Basri menuntun para pegawai 
untuk mengucapkan sumpah/janji 
dengan mengucapkan secara ber-
sama. “Bahwa saya bersumpah 
menjalankan tugas dan jabatan 

sesuai dengan undang-undang dan 
Pancasila,” ucap Basri Rase diikuti 
seluruh pegawai.

Selain itu, pernyataan sumpah 
yakni tidak menyalahgunakan ja-
batan dan menghindarkan diri dari 
perbuatan tercela.

Pelantikan dan sumpah jabatan 
dilanjutkan dengan pembacaan 
pakta integritas. Pembacaan pa-
kta integritas yang diikuti seluruh 
pegawai yang telah dilantik.

“Kami aparatur sipil negara dalam 
lingkup Pemkot Bontang. Kami ber-
peran aktif dalam menghindari per-
buatan tercela,” kata salah seorang 
pegawai diikuti seluruh yang dilantik.

“Akan menyampaikan penyim-
pangan integritas atas pelanggaran 
pakta integritas serta melindungi 

informasi saksi,” lanjutnya.
Dalam sambutannya, wali kota 

mengatakan, khusus pelantikan 
guru ini merupakan pelantikan ge-
lombang kedua di Kota Bontang 
sesuai dengan kebutuhan guru.

“Mengingatkan kembali setelah 
pelantikan ini statusnya berbeda 
sebagai ASN,” kata Basri Rase saat 
sambutan. 

Basri juga menambahkan, selain 
sebagai pengabdian bagi negara 
juga sebagai bagian dari ibadah.

“Tadi juga sudah diucapkan 
pakta integritas. Saya berharap 
dalam pelayanan publik menjadi 
urutan pertama. Menjadi perekat 
dalam urusan bernegara,” jelas 
Basri. (adv/yah)

YAHYA/MEDIA KALTIM

Wali Kota Bontang, Basri Rase saat melantik 188 pegawai PPPK dan 2 PNS disumpah.

Wali Kota Lantik dan Sumpah 188 Pegawai 
PPPK dan 2 PNS di Lingkup Pemkot Bontang
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BALIKPAPAN - DPRD Kota Balik-
papan menggelar Focus Group 
Discussion (FGD) mengenai Kajian 
Akademik dan Naskah Akademik 
bekerjasama dengan Universitas 
Brawijaya dan Universitas Negeri 
Malang yang berlangsung tanggal 
20-21Juli 2023 di Ballroom Hotel 
Grand Senyiur. 

FGD secara resmi dibuka Ketua 
DPRD Kota Balikpapan, Abdulloh 
dan dihadiri seluruh anggota DPRD 
Kota Balikpapan, jajaran Organisasi 
Perangkat Daerah (OPD) Balikpa-
pan, Rektor Universitas Brawijaya 
dan Universitas Negeri Malang dan 
para undangan lainnya. 

Abdulloh pun mengucapkan se-
lamat datang kepada Rektor Univer-
sitas Negeri Malang beserta jajaran 
akademisi dan Ketua Pusat Kajian 
Ekonomi beserta Tim Bisnis Univer-
sitas Penyusun Naskah Akademi. 

Abdulloh mengatakan, bahwa 
Peraturan Daerah (Perda) adalah 
salah satu peraturan perundang-un-
dangan yang dibentuk oleh kepala 
daerah Provinsi maupun Kabupat-
en/Kota bersama DPRD. 

“Yang kewenangannya secara 
legalitas ditegaskan dalam un-
dang-undang nomor 23 tahun 2014 
tentang Pemerintah Daerah dan se-
cara teknis diatur lebih lanjut dalam 
peraturan Menteri Dalam Negeri 
Nomor 120 tahun 2018 tentang pe-
rubahan Peraturan Menteri Dalam 
Negeri Nomor 80 tahun 2015 ten-
tang Pembentukan Produk Hukum 
Daerah,” ujarnya. 

Sesuai amanah peraturan pe-
merintah RI nomor 12 tahun 2011 
tentang Pedoman Penyusunan 
Tata Tertib (Tatib) DPRD pasal 5 
disebutkan bahwa Raperda dapat 
berasal dari DPRD atau kepala 
daerah yang diperjelas dengan 

keterangan/naskah akademik. 
“Untuk itulah DPRD Kota Balik-

papan bekerjasama dengan be-
berapa Universitas terbaik di In-
donesia, yakni Universitas Negeri 
Malang dan Univesitas Brawijaya 
untuk dapatkan Raperda yang dis-
ertai naskah akademik yang ses-
uai dengan bidang keilmuan untuk 
menjawab kebutuhan masyarakat 
Balikpapan,” jelasnya. 

Bersama Universitas Negeri 
Malang, DPRD Kota Balikpapan 
bekerjasama untuk menyusun 
2 kajian akademik dan 2 naskah 
akademik. Yakni kajian akademik 
tentang Perkembnagan Ekonomi 
Balikpapan Menuju Beranda IKN 
dan kajian akademik tentang Wisa-
ta Bahari Dalam Pengembangan 
Potensi Wisata Kota Balikpapan. 

“Untuk naskah akademik bahas 
penjelasan  Perda tentang peruba-
han atas Perda no 9 tahun 2020 
tentang Penyertaan Modal pada 
Perumda Manuntung Balikpapan 
dan Raperda tentang Pengelolaan 
Barang Milik Daerah,” tambahnya. 

Abdulloh menyampaikan, ber-

sama Universitas Brawijaya DPRD 
Kota Balikpapan bekerjasama untuk 
menyusun 4 naskah akademik. Yakni 
naskah penjelasan Raperda tentang 
perubahan atas peraturan daerah 
nomor 3 tahun 2019 tentang Penge-
lolaan Ruang Terbuka Hijau, naskah 
akademik Raperda tentang Fasilitasi 
Pencegahan Pemberantasan Peny-
alahgunaan dan Peredaran Gelap 
Narkotika dan Prekursor Narkotika, 
naskah akademik Raperda tentang 
Pembangunan Kepemudaan Kota 
Balikpapan dan naskah akademik 
Raperda tentang Fasilitas Penyeleng-
garaan Pondok pesantren. 

Abdulloh berharap melalui FGD ini 
peran aktif para tamu undangan se-
laku pihak yang berkaitan langsung 
dengan tema kajian dan naskah ak-
ademik berperan aktif memberikan 
saran masukan. 

“Agar mendapatkan hasil peng-
kajian dan bahan rancangan Perda 
yang komprehensif, akomodatie 
dan aplikatif sehingga manfaat-
nyaa dapat dirasakan positif oleh 
seluruh masyarakat,” tutupnya. 
(ADV/DPRDBalikpapan/Bom)

Ketua DPRD Balikpapan, Abdulloh memberikan cindramata kepada Rektor Universitas 
Brawijaya.

DPRD Balikpapan Gelar FGD bersama Universitas 
Brawijaya dan Universitas Negeri Malang 
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PPU - Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Penajam Pas-
er Utara (PPU) memastikan perusahaan pembangun 
infrastruktur Ibu Kota Nusantara (IKN) sesuai aturan. 
Dalam hal penyortiran jenis sampah yang dibuang ke 
Tempat Pembuangan Sampah Akhir (TPA) Buluminung.

Seperti diketahui, TPA Buluminung sejak awal 2023 ini 
disiapkan untuk menerima sampah pembangunan IKN 
di wilayah Sepaku. Tanggung jawab penyedian lahan itu 
diberikan ke DLH PPU, hingga 2024 mendatang.

“Informasi saat ini, Kami masih diberikan tanggu-
ng jawab dari KLHK (Kementerian Lingkungan Hid-
up dan Kehutanan, red) untuk mendukung penanga-
nan sampah di wilayah pembangunan IKN sampai 
2024,” kata Kepala DLH PPU, Tita Deritayati, Kamis 
(20/7/2023).

Dia mengungkapkan, hingga saat ini telah ada banyak 
perusahaan secara formal memohon untuk sampahnya 
diakomodir di TPA seluas 18,5 hektare tersebut. “Jadi ada 
beberapa perusahaan, kontraktor sampai sub-kontraktor 
yang bersurat ke DLH PPU untuk diperbolehkan mem-
buang sampah ke TPA,” ujar dia.

Surat permohonan itu kemudian ditindaklanjuti oleh 
DLH PPU dengan memberikan surat rekomendasi 
teknis pembuangan sampah ke TPA Buluminung. Tita 
menyebutkan, hal ini demi memberikan pengetahuan 
terkait tata cara dan persyaratan pengelolaan sampah 
di TPA tersebut.

“Kami lalu membuatkan surat rekomendasi teknis, 
yang berisikan beberapa ketentuan syarat yang harus 
dilakukan,” tegas Tita.

Di antaranya yaitu kategori sampah yang dibuang ha-
rus aman, seperti sampah domestik, residu. Kemudian 
yang dilarang ialah sampah kontruksi hingga limbah 
bahan berbahay dan beracun (B3).

Selain itu, tiap perusahaan juga diminta untuk men-
gelola sampah yang masih bernilai ekonomis. Dalam 

pengelolaanya, mereka diminta untuk bekerjasama 
dengan kelompok bank sampah yang ada di Sepaku.

“Mereka sudah mengikuti beberapa syarat yang kami 
rekomendasikan itu, Termasuk juga bekerja dengan 
Bank Sampah Induk,” ungkap dia.

Tita memastikan semua proses penyedian lahan 
sampah pembangunan IKN ke TPA Buluminung setelah 
6 bulan berjalan ini berlangsung lancar. “Sesuai den-
gan tanggung jawab yang diberikan, jadi Kami sudah 
melayani dan mengawasi proses perusahaan yang 
membangun IKN dalam mengelola sampahnya hingga 
ke TPA,” pungkas dia. (adv/sbk)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Kepala DLH PPU, Tita Deritayati

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Kawasan TPA Buluminung.

Pastikan Aman, DLH PPU Awasi Pembuangan 
Sampah IKN ke TPA Buluminung
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TANJUNG REDEB - Unit dialisis 
atau cuci darah akhirnya telah 
resmi beroperasi di Rumah Sakit 
Umum Daerah (RSUD) dr Abdul 
Rivai. Secara simbolis diresmikan 
oleh Bupati Berau Sri Juniarsih di 
pada Kamis (20/7/2023). Selain itu,  
telah melayani pasien sejak Sabtu 
(15/7/2023) lalu. 

Bupati Berau Sri Juniarsih menu-
turkan, kesehatan merupakan kebu-
tuhan yang sangat urgent apalagi 
melihat perkembangan penduduk 
di Berau yang setiap tahun semakin 
bertambah maka pelayanan kese-
hatan juga perlu ditingkatkan. 

Pelayanan cuci darah di RSUD dr 
Abdul Rivai menjadi kabar gembira 
bagi masyarakat yang ada di Bumi 
Batiwakkal. Di mana masyarakat 
sebelumnya banyak yang harus kel-
uar daerah hanya untuk cuci darah. 
Tentu menghabiskan banyak waktu 
dan materi untuk mendapatkan pe-
layanan kesehatan tersebut. 

“Ini merupakan bantuan yang luar 
biasa dan kabar baik untuk mas-
yarakat yang ingin cuci darah tidak 

perlu jauh-jauh lagi,” katanya, Kamis 
(20/7). 

“Sehingga dapat meringankan 
beban mereka yang sakit. Sekali 
treatment untuk cuci darah 5 jam 
saja dan setelah itu mereka sudah 
boleh pulang dan bisa beraktivitas 
kembali,” imbuhnya. 

Sementara itu, Direktur RSUD dr 
Abdul Rivai, Jusram menjelaskan, 
dengan beroperasinya unit cuci 
darah tersebut dapat menurunkan 
angka rujukan ke luar daerah. Yang 
mana dalam seminggu pihaknya 
dapat merujuk 1-2 pasien untuk cuci 
darah keluar daerah. Terlebih sejak 
2022 tercatat 44 orang meninggal 
dunia akibat penyakit gagal ginjal 
yang sangat bergantung dengan 
alat cuci darah. 

Untuk sementara, unit cuci da-
rah yang beroperasi saat ini baru 
8 mesin saja. Dari 10 mesin yang 
disiapkan. Jika 10 mesin dapat 
berjalan semua, diperkirakan da-
lam seminggu dapat menampung 
hingga 40 pasien. Sedangkan, untuk 
tenaga kesehatan (nakes) ada 12 

orang. Tapi nantinya akan ada 18 
orang dengan 1 dokter umum. 

“Target kami unit dialisi secara 
bertahap 10 mesin berjalan semua 
secara reguler. Karena kami juga 
masih perlu mengurus BPJS Kes-
ehatan untuk jaminan cuci darah 
tersebut,” jelasnya. 

Saat ini pihaknya masih menggu-
nakan dana RSUD untuk menalan-
gi sementara, selama menunggu 
BPJS Kesehatan. Saat ini sudah 
ada 4 pasien yang dirawat pada unit 
dialisis tersebut. 

Selain itu, RSUD dr Abdul Rivai 
juga berencana akan mengada-
kan unit kemoterapi dan kateter-
isasi jantung. Namun, pihaknya 
belum dapat memastikan kapan 
pelayanan tersebut bisa hadir. Itu 
juga telah mempertimbangkan ting-
ginya penderita kanker dan jantung 
di Berau. 

“Semoga kami dapat dukungan 
dari pemda agar dapat menjamin 
kesehatan masyarakat di Berau,” 
tandasnya. (mnz)

Unit dialisis atau cuci darah di RSUD dr Abdul Rivai Tanjung Redeb telah beroperasi. 

RSUD Abdul Rivai Kini Layani Cuci Darah 
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TANJUNG REDEB - Peletakan 
batu pertama pengembangan fisik 
Badan Layanan Umum Daerah 
(BLUD) Rumah Sakit Umum Daerah 
(RSUD) dr Abdul Rivai secara resmi 
dilakukan Bupati Berau Sri Juniarsih 
pada, Kamis (20/7). 

Ia menyambut baik terlalsananya 
pelaksanaan pembangunan terse-
but. Diharapkan dapat meningkat-
kan kualitas pelayanan RS kepada 
layanan kesehatan masyarakat di 
Kabupaten Berau. Diakuinya seiring 
tingginya pendidikan dan status 
ekonomi masyarakat maka pandan-
gan dan tuntutan kesehatan juga 
semakin meningkat. 

Diakuinya juga masih kekuran-
gan sejumlah fasilitas kesehatan, 
termasuk tenaga dokter spesialis. 
Selama ini, masyarakat harus diru-
juk keluar daerah untuk mendapa-
tkan layanan kesehatan yang tidak 
kita miliki. Ini tentu menjadi tanta-

ngan sekaligus tugas besar bagi 
kita semua. 

“Untuk itu pelayanan kesehatan 
dalam pengembangan RS ini juga 
harus ditingkatkan kinerja petu-
gasnya. Mulai dari dokter, admin, 
hingga perawat. Dengan memberi-
kan pelayanan yang cepat dan se-
baik mungkin,” ungkapnya. 

Diakuinya kebutuhan pelayanan 
kesehatan terutama RS memang 
masih kurang. Dengan pengemban-
gan yang dilakukan saat ini diharap-
kan dapat membuat bernafas lega, 
sembari menunggu pembangunan 
RS baru di lahan eks inhutani. 

Lanjutnya, tantangannya dengan 
pengembangan yang dilakukan  
yakni pelayanan juga harus editing-
katkan. Karenanya, Sri mendorong 
semua pihak untuk bersinergi agar 
masyarakat dapat merasakan pe-
layanan terbaik yang diharapkan 
dapat mewujudkan derajat keseha-

tan masyarakat.  
Sementara, Direktur RSUD dr Ab-

dul Rivai, Jusram menjelaskan, ren-
cana pengembangan yang dilaku-
kan pihaknya yakni penambahan 
ruang ICU, IGD dan kamar operasi. 
Itu dilakukan sebagai salah satu 
persyaratan menyandang predikat 
RSUD paripurna bintang lima yang 
berhasil diraih pada April lalu. 

“Sehingga menjadi target kami 
untuk menambah IGD, ICU dan ka-
mar operasi,” ucapnya. 

Di samping itu pihaknya nuga 
akan meningkatkan pelayanan dan 
SDM sesuai permintaan Bupati Be-
rau. Serta melakukan pelatihan dan 
pelayanan untuk melayani pasien. 

“Mudah-mudahan dengan 
pelatihan seperti itu kami bisa 
meningkatkan pelayanan kepada 
masyarakat menjadi lebih baik,” 
tutupnya. (mnz/dez)

Peletakan batu pertama pengembangan bangunan fisik BLUD RSUD dr Abdul Rivai, Kamis (20/7). 
 

Peletakan Batu Pertama RSUD Abdul Rivai, 
Bupati Berau Harap Dapat Tingkatkan Pelayanan
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JAKARTA -  Wakil Bupati Berau, 
Gamalis, memastikan beberapa 
usulan peralihan status lahan yang 
dilintasi jalan dan pemukiman mas-
yarakat pada kawasan budidaya ke-
hutanan (KBK) di Kabupaten Berau 
dapat dialihkan menjadi kawasan 
budidaya non kehutanan (KBNK). 

Hal itu diungkapkan Gamalis, usai 
mengikuti pertemuan uji konsisten-
si dalam rangka penelitian terpadu 
perubahan peruntukkan dan peru-
bahan fungsi kawasan hutan dan 
dalam rangka review rencana tata 
ruang wilayah provinsi (RTRWP) 
Kalimantan Timur, yang digelar Ke-
menterian Lingkungan Hidup dan 
Kehutanan (KLHK) di  Hotel JS Lu-
wansa, Jakarta, Kamis (20/7/2023).

Lebih lanjut Wabup Gamalis, yang 
hadir bersama Asisten I, Hendrat-
no dan tim terpadu Pemkab Be-
rau, menjelaskan uji konsistensi ini 
sebagai tindaklanjut dari usulan 
peralihan status lahan yang telah 
disampaikan kepada tim terpadu 
Pemerintah Provinsi Kalimantan 
Timur maupun Kementerian LHK. 

Dalam pertemuan ini, ditegaskan-
nya banyak hal yang dibahas untuk 
memperjuangkan peralihan status 
lahan, baik yang dilintasi jalan mau-
pun yang menjadi pemukiman mas-

yarakat. 
Walaupun diketahui luasan sebe-

sar 118.363,86 Ha yang telah diu-
sulkan tidak akan dapat terwujud 
semuanya. Namun Tim Pemkab Be-
rau akan terus berusaha agar dari 
luas kawasan hutan yang diusulkan 
akan sesuai dengan apa yang akan 
direkomendasikan nantinya. 

“Satu langkah lagi kita menuju 
finish, InsyaAllah mudah mudahan 
apa apa yang kita rembukkan pada 
hari ini memberikan yang terbaik,” 
ungkapnya.

Dengan peralihan status kawasan 
yang telah diusulkan kepada Guber-
nur dan disampaikan kepada Ment-
eri Lingkungan Hidup dan Kehutan-
an, mantan anggota DPRD Kaltim ini 
menegaskan, akan banyak hal yang 
dapat dilakukan Pemerintah Kabu-
paten Berau dalam mempercepat 
pembangunan di Bumi Batiwakkal. 

“Insya Allah apa apa yang menjadi 
kendala kita alami untuk memban-
gun infrastruktur yang terbatas se-
belumnya, Insya Allah ke depan bisa 
kita laksanakan,” tegas Gamalis.

Saat ini, diakui Gamalis bebera-
pa pembangunan di kampung yang 
berada di pesisir maupun di peda-
laman yang masih berada di KBK 
belum bisa maksimal. Sehingga ke 

depan dengan perubahan ini be-
berapa program prioritas dapat di-
pacu, khususnya kebutuhan dasar 
masyarakat, akses jalan, fasilitas 
umum maupun pengembangan 
pemukiman dan juga kepastian 
kepemilikan lahan bagi masyarakat. 

Pemkab Berau, diungkapkan 
Gamalis menyampaikan terima 
kasih dan  apresiasi kepada Guber-
nur Kaltim, Isran Noor, yang mem-
berikan perhatian serius terkait usu-
lan peralihan status kawasan bagi 
masyarakat, sehingga ada review 
terkait RTRWP Kaltim. Langkah ini 
merupakan momentum yang san-
gat tepat dalam mendorong perce-
patan pembangunan di daerah.

“Ini sebuah momentum yang ja-
rang terjadi, untungnya ada peruba-
han RTRWP Kaltim dan untungnya 
Pak Gubernur orang yang gesit,” 
tandasnya.

Uji Konsistensi ini diikuti jajaran 
Pemerintah Provinsi Kalimantan 
Timur bersama Pemerintah Ka-
bupaten dan Kota Se Kalimantan 
Timur, Balai Wilayah Sungai Ka-
limantan, Kantor Wilayah ATR/
Badan Pertanahan Nasional Provin-
si Kaltim dan perusahaan kehutan-
an yang beroperasi di Kalimantan 
Timur. (Jai/Prokopim/dez)

Kawal Usulan Peralihan Status KBK, Wabup 
Gamalis Hadir Langsung di Uji Konsistensi 
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BALIKPAPAN - Kodam VI Mul-
awarman menggelar Hari Ulang 
Tahun (HUT) ke-65 tahun 2023 di 
halaman Makodam VI Mulawarman 
dengan melaksakan upacara dan 
pertunjukan seni bela diri, Kamis 
(20/7/2023). 

Hadir dalam peringatan ini dari 
jajaran Forkopimda Kalimantan 
Timur, Pemprov Kaltim hingga Pol-
da Kaltim. Tampak hadir juga dari 
Badan Otorita IKN Nusantara. 

Pangdam VI Mulawarman, May-
jen TNI Tri Budi Utomo mengatakan, 
bahwa kegiatan ini mengambil 
tema Bersinergi Untuk Negeri. Den-
gan mengundang seluruh lapisan 

yang menyimbolkan bahwa Kodam 
VI Mulawarman tidak bisa berdiri 
sendiri. 

“Maka ini perwujudan dari Sapta 
Marga Sumpah Prajurit inilah yang 
kita bangkitkan dengan sinergi ber-
sama-sama dengan Forkopimda 
yang ada,” ujar Mayjen TNI Tri Budi. 

Lebih lanjut Pangdam VI Mula-
warman menjelaskan, sinergitas ini 
berpengaruh penting dalam mereal-
isasikan program prioritas Kodam 
VI Mulawarman, utamanya berkai-
tan IKN Nusantara. 

“Kemudian ketahanan pangan, 
penyediaan air bersih, termasuk 
program TNI Manunggal Masuk 

Desa (TMMD) sebagai bagian par-
tisipasi dalam menyejahterakan 
masyarakat,” jelasnya. 

Dengan pertambahan usia Ko-
dam VI Mulawarman, Mayjen TNI Tri 
Budi mengharapkan agar berjalan 
beriringan dengan kapabilitas para 
prajurit, khususnya profesionalitas. 
Sebab hal itu tak jarang Kodam 
yang berslogan Gawi Manuntung 
Waja Sampai Kaputing ini merekrut 
prajurit dari putra daerah. 

“Jadi dirinya punya prinsip dari 
rakyat untuk rakyat, dan tak segan 
untuk berjuang bersama rakyat,” tu-
tupnya. (bom)

Pangdam VI Mulawarman, Mayjen TNI Tri Budi Utomo saat memimpin upacara HUT Kodam VI Mulawarman, Kamis (20/7).

HUT Kodam VI/Mlw, Bersinergi untuk Negeri 
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BALIKPAPAN - Gelombang besar 
masih menghantui masyarakat 
Kota Balikpapan yang tinggal di 
pesisir. Pasalnya, dalam beberapa 
hari terakhir ini angin kencang dan 
gelombang cukup tinggi.

Akibatnya, sebuah bangunan ru-
mah kayu yang berada di RT 06 
Kelurahan Klandasan Ulu, Balikpa-
pan Kota ambruk dihantam gelom-
bang.

Salah seorang warga, Nasir men-
gatakan, kejadian tersebut terjadi 
sekitar pukul 06.00 WITA, Jumat 
(21/7/2023). Di mana saat itu me-
mang gelombang tengah besar dis-
ertai angin kencang.

“Sekitar pukul 06.00 WITA. Itu 
kami di sini masih tidur, tapi den-
gar bunyi dentuman keras langsung 
bangun. Habis itu kita cari dimana 
suara itu,” ujarnya.

Nasir menjelaskan, bahwa pada 
bulan-bulan seperti ini di teluk Balik-
papan sedang terjadi musim angin 
selatan, sangat kencang dan ge-
lombang besar selalu menghantam 

tepi pantai.
“Habis itu ya kita di sini men-

gamankan diri. Keluarga dulu yang 
kita selamatkan,” jelasnya.

Ditambahkan Nasir, saat kejadi-
an rumah ambruk tersebut dalam 
keadaan kosong, karena penghun-
inya sedang tidak berada di tempat.

“Kosong rumahnya, yang punya 
pas lagi pergi,” tambahnya.

Sementara itu Ketua RT 06 Klan-
dasan Ulu, Siti Aminah mengatakan, 
rumah yang roboh milik warga ber-
nama Surianto (60) dan isterinya 
Samsiah (54). Saat kejadian pasutri 
tersebut sedang berada di rumah 
anaknya.

“Yang punya rumah ini pasuteri 
lansia, sekarang ini mereka ikut 
anaknya ditempat lain. Jadi mereka 
kadang-kadang bolak bali aja lihat 
rumahnya ini,” ujarnya.

Aminah menambahkan, jika mu-
sim angin selatan seperti saat ini 
sejumlah warga selalu sering me-
meriksa tiang-tiang fondasi rumah.

“Di pesisit ini, jika musim ombak 

selatan selalu memeriksa tiang 
tiang rumah. Karena saat musim 
ombak selatan ini, ombak yang 
datang selalu besar,” tambahnya.

Sementara itu Lurah Klandasan 
Ulu, R Novi Ivani mengatakan, 
setelah menerima laporan tentang 
kejadian rumah roboh di wilayahn-
ya, pihak langsung melakukan koor-
dinasi dengan Organisasi Perang-
kat Daerah (OPD) terkait seperti 
BPBD Kota Balikpapan.

“Kami langsung turun ke lapa-
ngan melihat langsung lokasi ke-
jadian, dan langsung berkordinasi 
dengan OPD terkait,” ujarnya.

Dalam kesempatan itu, Lurah juga 
menyampaikan pesan kepada war-
ga di pesisir untuk selalu waspada, 
mengingat kondisi cuaca ekstrem 
sering terjadi di Kota Balikpapan 
dalam satu bulan terakhir ini.

“Tolong kewaspadaanya diting-
katkan. Karna ombak dan angin 
kalau musim seperti ini sangat ek-
strime ya,” tutupnya. (bom)

Sebuah rumah di RT 6 Kelurahan Klandasan Ulu, Balikpapan Kota ambruk usai di hantam gelombang, Jumat (21/7).

Satu Rumah di Klandasan Ulu Ambruk Dihantam Ombak 
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TENGGARONG - Pemerintah Ka-
bupaten Kutai Kartanegara (Pem-
kab Kukar), memastikan akan 
menggelar operasi pasar tabung 
gas Elpiji 3 kilogram (kg). Pada 
Sabtu (22/7/2023) mendatang, di 
11 kecamatan di Kukar. Akibat dari 
kelangkaan tabung gas yang sem-
pat terjadi sebelum Iduladha 1444 
Hijriah lalu.

Diketahui, harga tabung gas Elpiji 
di Kukar meningkat tajam. Ditingkat 
eceran yang berada di harga Rp 25-
27 ribu per tabung, naik menjadi Rp 
35-40 ribu per tabungnya. Semen-
tara untuk harga eceran tertinggi 
(HET) di pangkalan yang ditentukan 
oleh Pemprov Kaltim untuk Kukar, 
senilai Rp 19 ribu.

11 kecamatan yang disasar untuk 
dilakukan operasi pasar tersebut di-

antaranya Kecamatan Tenggarong, 
Tabang, Kenohan, Kembang Jang-
gut, Kota Bangun, Muara Muntai, 
Muara Wis, Sebulu, Muara Kaman, 
Loa Kulu dan Anggana.

“Sedikit demi sedikit (harga) su-
dah mulai teratasi. Tapi 11 keca-
matan itu masih termonitor harga 
gas Elpiji 3 kg itu masih mahal dit-
ingkat eceran,” ungkap Sekretaris 
Dinas Perindustrian dan Perda-
gangan (Disperindag) Kukar, Sayid 
Fathullah, Kamis (20/7/2023).

Sebanyak 6.160 tabung gas Elpi-
ji yang disiapkan oleh Pertamina 
melalui agennya untuk menyalurkan 
tabung bersubsidi tersebut. Kemu-
dian didistribusikan ke seluruh 
pangkalan yang sudah ditunjuk. 
Untuk daerah hulu Kukar, akan ada 
penyesuaian harga sebesar Rp 30 

per 60 kilometer (km).
“Dikarenakan selain jaraknya 

yang jauh, medannya yang sulit, 
itu sudah dibuatkan Perbup-nya,” 
lanjut Sayid.

Sesuai peruntukannya, hanya 
masyarakat kategori miskin dan 
pelaku UMKM yang boleh membeli 
gas di operasi pasar ini. Dengan 
syarat maksimal 1 tabung gas Elpiji 
untuk keluarga miskin dan pelaku 
UMKM bisa mendapatkan lebih dari 
dua tabung. Dengan syarat melam-
pirkan identitas berupa Kartu Tanda 
Penduduk (KTP) saat membeli.

“Ketergantungan masyarakat di 
Hulu Mahakam itu kan sangat tinggi 
terhadap gas Elpiji 3 kg ini, memang 
harganya mahal. Dengan harapan 
ini bisa menekan kelangkaan,” tut-
up Sayid. (afi)

Operasi Pasar Elpiji 3 Kg, Siapkan 6.160 
Tabung untuk 11 Kecamatan di Kukar

ISTIMEWA

Sekretaris Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kukar, Sayid Fathullah. 



K oran Digital

jumat
21 juli 2023 31kUTai karTanegara

TENGGARONG - Mendukung 
pelaksanaan Hari Kesatuan Gerak 
Pembinaan Kesejahteraan Keluar-
ga (HKG PKK) ke-51 Kalimantan 
Timur (Kaltim), Dinas Perindustrian 
dan Perdagangan Kutai Kartaneg-
ara (Disperindag Kukar) menggan-
deng Badan Urusan Logistik (Bulog) 
dalam menyelenggarakan Pasar 
Murah.

Pasar murah sendiri, terlaksana 
selama dua hari. Yakni tanggal 19-
20 Juli 2023, di Expo Halaman Parkir 
Stadion Rondong Demang Teng-
garong. Yakni menyediakan bahan 
pokok penting (bapokting), dengan 
harga distributor untuk masyarakat 
Kukar, khususnya Tenggarong dan 
sekitarnya.

“Pasar murah ini tentunya mas-
yarakat bisa mendapatkan barang 
yang harganya lebih terjangkau,” 
ungkap salah satu staf Bulog, Riki, 
Kamis (20/7/2023).

Ia melanjutkan, total bapokting 
yang disediakan sebanyak 5 ton 
lebih, setiap harinya. Diantaranya 
beras, gula, minyak goreng (migor), 
dan tepung.

Bentuk kolaborasi yang dilaku-
kan pun, dijelaskan oleh Riki, yakni 
Pemkab Kukar memfasilitasi lokasi 
di area Expo HKG PKK ke-51 Kaltim. 
Sementara Bulog menyediakan ba-
han-bahan yang dirasa perlu dan 
dibutuhkan oleh masyarakat.

“Kemarin juga (bapokting) sama 
sekitar 5 ton, habisnya setengahnya 

lah, hari ini kita siapkan 5 ton lebih 
lagi,” lanjutnya.

Sementara itu, Ketua TP PKK Ku-
kar, Maslianawati Edi Damansyah, 
berharap momentum pasar murah 
bisa dimanfaatkan baik oleh mas-
yarakat Tenggarong dan sekitarn-
ya. Sehingga dengan adanya pasar 
murah ini, bisa sedikit mengurangi 
beban para ibu rumah tangga (IRT). 
Dimana harga bapokting yang di-
jual, jauh berada di bawah harga 
pasaran.

“Dengan usaha peningkatan 
pendapatan keluarga UP2K PKK, 
kita tingkatkan ekonomi keluar-
ga tangguh, menuju keluarga se-
jahtera,” tutup Maslianawati. (afi)

ISTIMEWA

Suasana Pasar Murah bapokting di area Expo HKG PKK ke-51 Kaltim. 

Peringatan HKG PKK ke-51, Pemkab 
Kukar-Bulog Gelar Pasar Murah 
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PASER - Pemerintah Kabupat-
en (Pemkab) Paser mengusulkan 
agar lahan seluas 56.897,21 hektare 
dilakukan perubahan fungsi dan pe-
runtukan kawasan hutan. Usulan 
itu berdasarkan hasil uji konsisten-
si Rencana Rata Ruang Wilayah 
(RTRW) Provinsi Kalimantan Timur 
(Kaltim)

Berdasarkan kajian terhadap 
RTRW Provinsi Kaltim, Pemkab 
Paser membutuhkan wilayah un-
tuk pengembangan sarana dan 
prasarana pelayanan publik, namun 
terhambat akibat masuk dalam ka-
wasan hutan.

“Semoga beberapa usulan terse-
but dapat direkomendasikan tim 
terpadu untuk dikeluarkan dari ka-
wasan hutan,” kata Bupati Paser, 
Fahmi Fadli, Kamis (20/7/2023).

Untuk diketahui, luasan perubah-
an fungsi dan peruntukan kawasan 
hutan telah diusulkan secara rutin 
oleh Pemkab Paser. Namun, luasan 
usulan yang diajukan kerap berubah 
bahkan hingga tiga kali.

Pertama, pada Juni 2021 lalu di-
usulkan seluas 53.682,53 hektar, 

kemudian menjadi 48.439,66 hek-
tar. Hal itu sehubungan dengan 
Keputusan Menteri LHK tentang 
Peta Perkembangan Pengukuhan 
Kawasan Hutan Provinsi Kaliman-
tan Timur sampai tahun 2020.

Serta diperkuat dengan Keputu-
san ditahun yang sama tentang 
Penetapan Kawasan Hutan Cagar 
Alam Teluk Adang Seluas 55.185,47 
hektare di Kabupaten Paser dan 
Kabupaten Penajam Paser Utara 
Provinsi Kalimantan Timur.

Sehingga melalui keputusan saat 
itu di Kabupaten Paser terdapat 
penambahan areal penggunaan 
lain seluas 5.242,875 hektar yang 
diperoleh dari perubahan kawasan 
hutan di Cagar Alam Teluk Adang 
(4.482,449 hektare) dan Cagar Alam 
Teluk Apar (760,425 hektar).

“Usulan dari Kabupaten Paser 
pada 2021 dan selama kurun waktu 
2021-2023 terjadi dinamika pemba-
ngunan,” kata Fahmi

Fahmi mengharapkan agar lokasi 
permukiman yang berada di dalam 
kawasan hutan, yakni cagar alam, 
hutan lindung, dan hutan produksi 

dapat direkomendasikan agar dike-
luarkan dari kawasan hutan.

Untuk lahan garapan masyarakat 
berupa persawahan yang berada 
di dalam cagar alam yakni Desa 
Tajur, dituturkannya merupakan 
lahan potensial penghasil padi di 
Kabupaten Paser. Dengan kondisi 
saat ini interval tanam 1 sampai 2 
kali dalam setahun.

“Jika irigasi dapat dikembangkan 
di areal persawahan tersebut maka 
interval tanam dapat mencapai tiga 
kali lipat dalam setahun,” ulasnya.

Adapun langkah strategis yang 
dapat dilakukan adalah menetap-
kan areal persawahan tersebut 
sebagai Lahan pertanian pangan 
berkelanjutan (LP2B) di dalam revi-
si RTRW Kabupaten Paser. Fahmi 
mengatakan hal itu sebagai bentuk 
komitmen daerah untuk menjaga 
lahan pangan.

“Juga mengharapkan lokasi per-
sawahan yang berada di dalam cagar 
alam dapat direkomendasikan tim 
terpadu untuk dikeluarkan dari ka-
wasan hutan,” jelasnya. (bs)

Uji Konsistensi RTRW Provinsi Kaltim.

Pemkab Paser Usulkan Pembebasan 56 Ribu Hektar Kawasan Hutan 
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PASER - Dugaan kasus penyakit 
diare akhir-akhir ini mulai mengala-
mi peningkatan di Kabupaten Paser. 
Penyakit yang membuat penderit-
anya sering buang air besar dengan 
kondisi tinja encer atau cair itu, lebih 
menyerang kepada anak-anak.

Menurut Dokter Spesialis Anak 
Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) 
Panglima Sebaya, Ahmad Hadiwi-
jaya, salah satu penyebabnya kare-
na di Kabupaten Paser kini sedang 
musim buah-buahan.

Sebagian besar diare disebabkan 
oleh infeksi virus atau bakteri di usus 
besar yang berasal dari makanan 
atau minuman yang dikonsumsi. 
Namun, diare yang berlangsung 
lama dapat terjadi akibat peradan-
gan di saluran pencernaan. Pengo-
batan utama diare adalah mence-
gah dehidrasi.

“Saat ini penyakit Diare pada bal-

ita dan anak yang paling banyak 
dialami di Paser,” kata dr Hadibsa-
paan akrabnya.

Ia menjelaskan, dalam semebulan 
terakhir paling banyak kasus diare, 
lalu radang paru-paru dan demam 
berdarah dengue (DBD). Dengan be-
gitu, ia mengimbau kepada orang 
tua agar perlu memperhatikan ge-
jalanya dan segara ke RSUD jika 
keadaan anak semakin memburuk.

“Orang tua harus dapat segera 
memahami gejala-gejala penya-
kit yang dialami pada anak untuk 
menghindari penyakit yang berba-
haya seperti diare ini,” ujarnya.

Dijelaskannya, untuk penyakit di-
are apabila bab anak encer dan lebih 
tiga kali dalam sehari, langkah awal 
yakni dengan penuhi kandungan 
cairan anak dan kemudian mem-
bawa anak ke klinik terdekat atau 
ke RSUD. 

Sedangkan, untuk penyakit ra-
dang paru-paru, apabila anak memi-
liki gejala batuk pilek, demam, dis-
ertai sesak nafas maka secepatnya 
bawa ke rumah sakit. “Jangan ditun-
da untuk segera membawa ke klinik 
atau RSUD jika gejala yang dialami 
oleh anak semakin parah,” pintanya. 

Ia menambahkan, untuk penyakit 
DBD saat musim penghujan seperti 
saat ini harus perlu mewaspadai 
sebab sepanjang tahun kasus DBD 
selalu ada meski tidak terlalu ban-
yak. Penyakit DBD sendiri memili-
ki gejala demam tinggi, sulit tidur, 
menolak untuk makan dan sering 
menangis dari biasanya. 

“Yang membahayakan itu jika tel-
ah terjadi pendarahan dari gusi atau 
hidung, kulit timbul bintik-bintik 
merah dan muntah, maka segera-
kan periksakan ke unit kesehatan 
terdekat,” pungkasnya. (bs)

Dokter Spesialis Anak RSUD Panglima Sebaya, Ahmad Hadiwijaya.

Diare Diduga Mulai Mewabah, Orang Tua Perlu Waspada
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PPU - Pemkab Penajam Paser 
Utara (PPU) masih mengupayakan 
proyek pembangunan Base Trans-
ceiver Station (BTS) terealisasi. Da-
lam hal ini, Pemkab PPU perlu untuk 
memperbarui permohonan melalui 
aplikasi Pasti Bakti Kominfo.

Dinas Komunikasi dan Informati-
ka (Diskominfo) PPU memastikan 
pembangunan tower internet 4G 
Bakti Kominfo terus berprogres. 
Ini untuk mengatasi setidaknya 8 
wilayah blank spot yang ada di Ben-
uo Taka.

Kepala Diskominfo PPU Khairu-
din menjelaskan tahapan terakhir 
ialah koordinasi dengan PIC wilayah 
Kaltim terkait pengusulan pemban-
gunan BTS untuk beberapa wilayah 
blank spot itu. Delapan wilayah di 
PPU yang masuk kategori blank 
spot sinyal di antaranya Desa Bukit 
Subur, Sidorejo, Giripurwa, Rintik, 

Sumbersari, Labangka Barat, dan 
Bumi Harapan serta Pejala.

“Untuk beberapa wilayah blank 
spot itu sudah beberapa kali dis-
ampaikan. Sebelumnya, Diskomin-
fo PPU telah mengusulkan itu di 
2021, melalui surat,” katanya, Kamis 
(20/7/2023).

Namun ternyata, usulan yang 
disampaikan itu keliru. Sebab, pen-
gajuan pembangunan BTS dalam 
program Kemenkominfo RI ini ha-
rus disampaikan melalui ususlan 
aplikasi Pasti Bakti Kominfo.

“Ternyata, untuk pengusulan 
itu harus melalui aplikasi di Bakti. 
Setelah koordinasi dengan Kemen-
kominfo, usulan harus melalui ap-
likasi Pasti,” ungkap Khairudin.

Oleh karena itu, pihaknya saat 
ini tengah mempersiapkan pengu-
sulan melalui aplikasi yang dimak-
sud. Salah satu yang dilakukan ialah 

menentukan petugas peng-input-an 
yang ditetapkan melalui Surat Kepu-
tusan (SK) Bupati PPU.

“Namun sebelum itu, mereka 
minta dibuatkan SK penetapan, 
pengelola yang bertanggungjawab 
untuk pengimputan ke aplikasi Pas-
ti. Kami sudah berkoordinasi, saat 
ini dalam tahapan pembuatan SK 
untuk pengelolaan aplikasi Pasti 
dengan Kemenkominfo,” jelasnya.

SK tersebut dipastikan dalam wak-
tu dekat bisa diterbitkan. Jika semua 
berjalan lancar, Khairudin meyakink-
an bahwa tahapan selanjutnya bisa 
dilaksanakan di tahun ini.

“Setelah SK penetapan itu jadi, 
usulan bisa dibuat. Jika disetujui, 
baru akan disurvei ke lapangan, 
wilayah yang blank spot tadi,” tutup 
Khairudin. (sbk)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Kepala Diskominfo PPU, Khairudin saat diwawancarai di ruangannya.

Diskominfo PPU Perbarui Usulan Pembangunan BTS Bakti
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SAMARINDA - Media Briefing 
PLN Group tahun 2023 digelar di 
Ballroom Crystal 2 Mercure Hotel 
Samarinda, Kamis (20/7/2023) 
pagi ini. Bertema “Kolaborasi PLN 
dan media mendukung pemban-
gunan Nusantara”.

Gelaran media briefing ini rutin 
digelar setiap tahun. Sejumlah 
undangan pemilik media dan 
perwakilannya yang berada di 
wilayah Samarinda dan sekitarn-
ya tampak hadir. 

Sederet unsur pimpinan PLN 
wilayah Kaltim Kaltara mengh-
adiri momen ini. Mulai dari PLN 
UID Kaltimra, Efron Lumban Gaol, 
yang juga menjabat RM Keuangan, 
Komunikasi, dan Umum. Kemu-
dian ada Manager PLN Nusan-
tara Power UP Kaltim Teluk dan 
UPDK Balikpapan, diwakili oleh 
Asman Operasi UP Kaltim Teluk, 
Eri Andika Yuwono, dan Hasmar 
Tarigan, Senior Manager Operasi 
Konstruksi 1 PT PLN (Persero) Unit 
Induk Pembangunan Kalimantan 
Bagian Timur. 

Hadir juga Sekretaris Perusa-
haan PT PLN Tarakan - Wahidin, 
PLN IP UPDK Mahakam diwakili 
oleh Asman Keuangan dan Umum 
Niki Rendra Adisetiawan, serta 
Manager PLN UP3 Samarinda 

Pundhi Nugrohojati. Turut hadir 
Manager Pembangunan dan Akti-
vasi PLN Icon Plus Reg Kaliman-
tan - Paniel F Silitonga. 

Ikatan kerjasama antara PLN 
dan media, selama ini telah terjalin 
dengan baik. Koordinasi terkait 
penyampaian sosialisasi kinerja 
PLN, telah berlangsung sesuai 
rencana. 

“Mengawal program pengem-
bangan kelistrikan wilayah IKN 
Nusantara, dibutuhkan dukungan 
dokumen dari media agar kinerja 
PLN bisa terus konsisten dalam 
memberikan pelayanan kepada 
masyarakat,” ungkap Manager 
Keuangan Komunikasi & Umum 
PLN Induk Distribusi Kaltim 

Kaltara, Efron Lumban Gaol.  
Dalam membangun infrastruk-

tur kelistrikan IKN, ditargetkan 
selesai pada Mei 2024 oleh Ke-
menterian ESDM, PLN mendapat 
tugas penting mendukung kelistri-
kan kawasan utama IKN dengan 7 
item pekerjaan.

“Dengan konsep green city pada 
kawasan inti pusat pemerintahan, 
sistem PLTU dan PLTS diterapkan,” 
terang Senior Manager Operasi 
Konstruksi 1 PT PLN (Persero) Unit 
Induk Pembangunan Kalimantan 
Bagian Timur, Hasmar Tarigan, 
pada sesi presentasi membangun 
infrastruktur IKN. (Rs1)

Media Briefing PLN Group 2023: Dukung 
IKN lewat Kolaborasi PLN dan Media
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SAMARINDA - Media Briefing PLN 
Group Tahun 2023 yang digelar di 
Ballroom Crystal 2 Mercure Hotel 
Samarinda pada Kamis (20/7/2023) 
pagi ini, sesi talkshow media menja-
di sesi menarik. 

Jurnalis senior, Sunu Dyantoro, 
turut hadir bersama nara sumber 
dari PLN, PLN UID Kaltimra, Efron 
Lumban Gaol, dan Hasmar Tarigan, 
Senior Manager Operasi Konstruk-
si 1 PT PLN (Persero) Unit Induk 
Pembangunan Kalimantan Bagian 
Timur.

Dalam talkshow tersebut, Sunu 
Dyantoro membuka pembicaraan 
dengan mencatat adanya persepsi 
yang keliru mengenai jarak antara 
jurnalis dan PLN. 

Namun, kerjasama yang telah 
terjalin melalui program sosialisasi 
dan penyebaran informasi menge-
nai kinerja PLN, terutama terkait 
program dukungan infrastruktur di 
IKN Nusantara, berhasil memban-

tah anggapan tersebut.
“Media dan PLN memiliki kepent-

ingan yang sama. Media harus 
hadir dengan informasi yang bersi-
fat umum dan mencerahkan serta 
menghibur. Sementara PLN ber-
fungsi secara vital sebagai pelayan 
publik,” ujar Sunu Dyantoro.

Sunu menjelaskan bahwa men-
yajikan berita bukanlah hal yang 
mudah. Terdapat proses yang ha-
rus dilalui mulai dari perencanaan, 
penentuan judul, editing berita agar 
mudah dibaca, hingga penentuan 
timing penyajiannya.

“Berita yang menarik berbasis si-
aran pers memiliki tantangan untuk 
menjadi menarik. Media memaink-
an peran penting di sini. Pola bercer-
ita dapat digunakan agar pembaca 
lebih tertarik,” paparnya.

Dalam kerjasama antara media 
dan PLN, sesi kunjungan lapangan 
dianggap sangat penting untuk 
mendapatkan data berkualitas dan 

detail di lapangan.
“Apalagi proyek-proyek PLN ban-

yak dilengkapi dengan data teknis 
yang harus disampaikan dengan 
akurat dan tepat,” tambahnya.

Di sisi lain, kerjasama tersebut 
memungkinkan media dan PLN 
menjadi lebih terbuka dalam berdi-
skusi demi mencapai tujuan bersa-
ma, yaitu memberikan produk dan 
layanan terbaik bagi masyarakat.

Kerjasama yang erat antara me-
dia dan PLN dalam hal penyebaran 
informasi telah membawa manfaat 
yang signifikan. Informasi yang leb-
ih akurat dan menarik dapat disajik-
an kepada masyarakat, sementara 
PLN dapat memperoleh dukungan 
yang lebih luas dari media untuk 
program-programnya. 

Dengan adanya sinergi ini, dihara-
pkan masyarakat akan semakin 
mendapatkan manfaat dari upaya 
PLN dalam menyediakan listrik 
yang handal dan berkualitas. (rs1)

Talkshow di Media Briefing PLN: Ungkap Perubahan 
Paradigma antara Jurnalis dan PLN
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BANJAR BARU - Sukarelawan Sri-
kandi Ganjar Kaltim-Selatan mem-
buka kelas pelatihan fotografi untuk 
para perempuan milenial di Banjar 
Baru, Kamis (20/7/2023). 

Pelatihan tersebut dilakukan di 
salah satu kafe di daerah Guntung 
Payung, Kecamatan Landasan Ulin, 
Kota Banjar Baru, Kalimantan Sela-
tan (Kalsel). 

Pendukung Ganjar Pranowo 
tersebut menggandeng salah satu 
rumah studio foto di Banjar Baru 
untuk menjadi pemateri dalam ke-
las pelatihan tersebut. 

Koordinator Daerah Srikandi Ganjar 
Banjar Baru, Saudah Hardianti men-
gatakan, kegiatan ini bertujuan untuk 
menambah pengetahuan dan keter-
ampilan para perempuan milenial di 
Banjar Baru tentang dunia fotografi. 

“Supaya milenial-milenial seka-
rang itu bisa menambah wawasan, 

ilmu. Siapa tahu nanti bisa memiliki 
rumah fotografi atau studio foto 
sendiri,” ujarnya. 

Puluhan perempuan milenial dari 

berbagai daerah di Banjar Baru ikut 
serta dalam kelas tersebut. Mereka 
tampak antusias saat pemaparan 
materi dilakukan. 

Sukarelawan Srikandi Ganjar Kaltim-Selatan menggelar kelas fotografi untuk para perempuan milenial di Banjar Baru.

Srikandi Ganjar Buka Kelas Fotografi 
untuk Perempuan Milenial di Banjar Baru 
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Saudah menjelaskan, alasan Sri-
kandi Ganjar menggelar kegiatan ini 
adalah karena melihat potensi anak-
anak muda di Banjar Baru yang gemar 
dan tertarik pada dunia fotografi. 

“Sekarang itu kami lihat pemuda 
milenial itu wawasan fotografin-
ya lumayan tinggi, hasil foto dan 
jepretannya itu sudah wow. Jadi, 
itu kenapa kami mengadakan kelas 
fotografi,” jelasnya. 

Lebih lanjut, dia menuturkan 
bahwa kelas tersebut digelar kare-

na terinspirasi dari sosok Ganjar 
Pranowo. Ganjar, disebut Saudah, 
adalah sosok yang sangat men-
dukung kegiatan kepemudaan. 

“Rencana selanjutnya kami ada 
pelatihan tari, yakni tari tradisional 
khas Banjarmasin,” tambahnya. 

Salah satu milenial yang hadir da-
lam kelas tersebut, Luthfia Mawaddah 
menyebut kegiatan dari relawan Sri-
kandi Ganjar sangat bermanfaat bag-
inya yang tertarik pada dunia fotografi. 

Dia berharap, relawan ini bisa 

menggelar kelas pelatihan lanju-
tan fotografi. Salah satunya kelas 
mengedit foto. Dengan begitu, dia 
ingin menambah ilmu agar kelak 
bisa menjadi fotografer pada berb-
agai acara 

“Karena kan udah bisa ambil foto-
nya, siapa tahu dapat ilmu buat nge-
ditnya lagi. Jadi bisa lebih berman-
faat lagi. Sekarang banyak kegiatan 
organisasi yang membutuhkan do-
kumentasi.” harapnya. (adv/bom)
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